

Suplente: Don Valentín Perera Rodríguez, Técnico de Administración General de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Subalternos de Administración General

Presidente: Titular: Ilustrísimo señor don Rafael Clavijo García, Presidente de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Suplente: Ilustrísimo señor don José Sabaté Forns, Consejero de la excelentísima Mancomunidad de Santa Cruz de Tenerife.

Vocales:

Titular: Ilustrísimo señor don Lorenzo Olarte Cullén, Presidente de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Las Palmas de Gran Canaria.

Suplente: Ilustrísimo señor don Ervigio Díaz Bertrana, Consejero de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Las Palmas de Gran Canaria.

Titular: Ilustrísimo señor don Reinaldo Muñoz de Dios, Delegado Regional del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales.

Suplente: Don Joaquín Aguirre Ortega, Jefe de Sección del excelentísimo Gobierno Civil de Santa Cruz de Tenerife.

Titular: Don Luis Bourgon Tíno, Secretario de la Delegación Regional del Instituto de Estudios de Administración Local.

Suplente: Don Leopoldo de la Rosa Olivera, Secretario-Delegado de la Delegación Regional del Instituto de Estudios de Administración Local.

Titular: Don Ramón Rodríguez González, Conserje de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Suplente: Don Simplicio Díaz Díaz, Ordenanza-conductor de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Secretario: Titular: Don José Eugenio de Zárate y Peraza de Ayala, Secretario de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Suplente: Don Juan Pérez Millán, Secretario de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Las Palmas de Gran Canaria.

Vigilantes de Arbitrios de Administración Especial

Presidente: Titular: Ilustrísimo señor don Rafael Clavijo García, Presidente de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Suplente: Ilustrísimo señor don José Sabaté Forns, Consejero de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Las Palmas de Gran Canaria.

Vocales:

Titular: Ilustrísimo señor don Lorenzo Olarte Cullén, Presidente de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Las Palmas de Gran Canaria.

Suplente: Ilustrísimo señor don Ervigio Díaz Bertrana, Consejero de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Las Palmas de Gran Canaria.

Titular: Don Francisco Leoncio Cabrera Rodríguez, Administrador de Arbitrios de la Junta Interprovincial de Arbitrios Insulares.

Suplente: Don José Duque Alonso, Jefe del Servicio de Vigilancia de la Junta Interprovincial de Arbitrios Insulares.

Titular: Ilustrísimo señor don Reinaldo Muñoz de Dios, Delegado Regional del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales.

Suplente: Don Joaquín Aguirre Ortega, Jefe de Sección del excelentísimo Gobierno Civil de Santa Cruz de Tenerife.

Titular: Don Luis Bourgon Tíno, Secretario de la Delegación

Regional del Instituto de Estudios de Administración Local.

Suplente: Don Leopoldo de la Rosa Olivera, Secretario-Delegado de la Delegación Regional del Instituto de Estudios de Administración Local.

Secretario: Titular: Don José Eugenio de Zárate y Peraza de Ayala, Secretario de la excelentísima Mancomunidad Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Suplente: Don Juan Pérez Millán, Secretario de la excelentísima Mancomunidad de Las Palmas de Gran Canaria.

Lo que se hace público a los efectos de recusación por los interesados cuando se den las circunstancias expresadas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

El plazo de reclamación será de quince días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Cruz de Tenerife, 10 de diciembre de 1976.—El Secretario, José Eugenio de Zárate y Peraza de Ayala.—Visto bueno: El Presidente, Rafael Clavijo García.—10.087-E.

1735

RESOLUCION de la Mancomunidad Provincial Interinsular de Santa Cruz de Tenerife por la que se hace público la composición del Tribunal calificador de la oposición para proveer en propiedad tres plazas de Técnicos de Administración General de esta Corporación.

Por el presente se hace pública, a efectos previstos en los artículos 6 y 7 del Reglamento General de Ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968, la composición del Tribunal calificador de la oposición para proveer en propiedad tres plazas de Técnicos de Administración General de esta Corporación (cuyas bases se insertaron en el «Boletín Oficial» de la provincia número 65, de 31 de mayo de 1976), el cual estará constituido en la forma siguiente:

Presidente: Don Rafael Clavijo García, Presidente de la Corporación y, como sustituto, don Norberto González Abreu, Consejero-Representante de la misma.

Vocales:

Don Angel Reinaldo Muñoz de Dios, Delegado regional en Canarias del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales y, como sustituto, don Joaquín Aguirre Ortega, Jefe de Sección del Gobierno Civil de la Provincia, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don José Eugenio de Zárate y Peraza de Ayala, Secretario interino de la Corporación, que actuará asimismo de Secretario del Tribunal y, como sustituto en esta última función, don Diego Samblás Afán de Rivera, Técnico de Administración General de la Corporación.

Don Lesmes Silverio de León, Secretario de Administración Local de 1.ª categoría y, como sustituto, don Francisco Llarina Codesido, Secretario de Administración Local de 1.ª categoría.

Don Juan Ravina Méndez, Jefe de la Abogacía del Estado en la provincia y, como sustituto, don Pedro Antonio Aguiló Monjo, Abogado del Estado.

Asimismo se hace público que el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores se verificará el quinto día a partir de aquél en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», o caso de ser festivo, el siguiente hábil, a las doce horas.

Santa Cruz de Tenerife, 29 de diciembre de 1976.—El Secretario interino, José E. de Zárate y Peraza de Ayala.—Visto bueno: El Presidente, Rafael Clavijo García.—79-E.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

1736

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Esperanza García-Longoria Ramírez y otra.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica, para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, el fallo de la sentencia dictada en fecha 20 de

mayo de 1976 por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 503.122, promovido por doña Esperanza García-Longoria Ramírez y otra, sobre clasificación y retribuciones económicas, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallanos: Que con estimación parcial del recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Esperanza García-Longoria Ramírez y doña Concepción Navarro Vélez Bracho, funcionarias de la Administración Civil del Estado, contra la disposición final tercera del Decreto mil quinientos cincuenta y seis de mil novecientos setenta y dos, de dos de junio, así como contra la resolución del Consejo de Ministros de veintiséis de enero de mil novecientos setenta y tres, confirmatoria, en trá-

mite de reposición, declaramos que no se hallan ajustadas al ordenamiento jurídico aplicable, en cuanto a la fecha señalada en dicha disposición final tercera, con anulación de la cual fijamos en el día primero de enero de mil novecientos sesenta y ocho la fecha inicial del percibo por las recurrentes de las nuevas remuneraciones; y no hacemos expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.»

Lo que digo a VV. EE.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 29 de noviembre de 1976.—El Subsecretario, José Luis Graullera Micó.

Excmos. Sres. ...

MINISTERIO DE JUSTICIA

1737 *ORDEN de 29 de diciembre de 1976 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Antonio Salgado Fernández, Fiscal municipal.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Antonio Salgado Fernández, Fiscal municipal; contra Ordenes de este Ministerio de 28 de septiembre y 14 de noviembre de 1973, sobre cómputo de trienios por tiempo de servicios prestados en el Ejército como Alférez provisional, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia con fecha 4 de octubre de 1976, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Antonio Salgado Fernández, funcionario de la Carrera de Fiscales Municipales y Comarcales, contra las resoluciones del Ministerio de Justicia, fechas veintiocho de septiembre y catorce de noviembre de mil novecientos setenta y tres, declaramos nulas estas resoluciones y que dicho Ministerio debe computar al recurrente el período de tiempo desde veinte de marzo a uno de octubre, del año mil novecientos treinta y nueve, a efectos de la retribución de trienios del artículo sexto de la Ley treinta y uno de cuatro de mayo de mil novecientos sesenta y cinco, con las repercusiones correspondientes en sueldo y pagas extraordinarias; y no hacemos especial condena respecto a las costas causadas.»

En su virtud, y de conformidad con lo establecido en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 29 de diciembre de 1976.—P. D., el Subsecretario, Rafael de Mendizábal Allende.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

MINISTERIO DEL EJERCITO

1738 *ORDEN de 17 de diciembre de 1976 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 14 de octubre de 1976, en los recursos contencioso-administrativos interpuestos por el Músico de 3.ª, asimilado a Sargento, don Sebastián Cruz Muela y cuatro más.*

Excmo. Sr.: En los recursos contencioso-administrativos seguidos en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandantes, don Sebastián Cruz Muela, Músico de 3.ª asimilado a Sargento; don Angel Mulero Barrero, Teniente Legionario; don Amador Sancho Hernández, Capitán Capellán; don José Mir Félix, Capitán Músico; don José Martín Colmenero, Capitán de Ingenieros, quienes postulan por sí mismos, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio del Ejército de fechas, respectivamente, de 12, 14, 8, 12 y 5 de julio de 1972, denegatorias del percibo de diferencias de indemnización por residencia, se ha dictado sentencia con fecha 14 de octubre de 1976, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin entrar en el examen de la cuestión de fondo del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Martín Colmenero, Capitán del Arma de Ingenieros,

declaramos su inadmisibilidad por haberse formulado fuera del plazo legal, y respecto a los restantes recursos acumulados, interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Santos de Gandarillas Carmona, en nombre y representación de don Sebastián Cruz Muela, Sargento Músico; don Angel Mulero Barrero, Teniente de La Legión; don Amador Sancho Hernández, Capitán Capellán de Ingenieros, y don José Mir Félix, Capitán Músico, contra resoluciones del Ministerio del Ejército, desestimamos todos esos recursos acumulados por hallarse ajustadas al ordenamiento jurídico aplicable las resoluciones impugnadas, y no hacemos expresa imposición a ninguna de las partes de las costas de estos recursos acumulados.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 17 de diciembre de 1976.

ALVAREZ-ARENAS

Excmo. Sr. General Subsecretario del Ministerio del Ejército.

1739 *ORDEN de 17 de diciembre de 1976 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 4 de octubre de 1976, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Alférez Especialista don Angel Hernández Bello.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, don Angel Hernández Bello, Alférez Especialista, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 23 de octubre de 1971, se ha dictado sentencia con fecha 4 de octubre de 1976, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que rechazando el motivo de inadmisibilidad aducido por el Abogado del Estado, asimismo desestimamos el recurso interpuesto por don Angel Hernández Bello, Alférez Especialista, Operador de Radio del Regimiento de la Red Permanente y Servicios Especiales de Transmisiones de Valladolid, contra resolución del Ministerio del Ejército de 23 de octubre de 1971, que le denegó derecho a percibir el complemento de factor 0,4 del apartado 4,21-K 7 de la Orden de 26 de junio de 1970, desde 1 de enero de 1967; y no hacemos especial declaración sobre las costas causadas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 17 de diciembre de 1976.

ALVAREZ-ARENAS

Excmo. Sr. General Subsecretario del Ministerio del Ejército.

1740 *ORDEN de 17 de diciembre de 1976 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 18 de octubre de 1976, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Caballero Mutilado Permanente don José Fernández Escandón.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, don José Fernández Escandón, Caballero Mutilado Permanente, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del